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今年度の締めくくりとしての３学期 

～災害への適切な対応・感染症に負けない体づくりを行っていきましょう ～ 
 
 積雪のない温かな年末年始休業でしたが、元日には、大きな災害が起き、改め

て危機管理への対応が重要であることが共有されたと思います。蔵増小学校で

は、避難訓練や引き渡し訓練など、災害への対処能力の向上を図っていますが、

子供たちの安全・安心のために、日々の活動時の際にも注意深く対応していきた

いと考えています。 

 また、県内ではインフルエンザ警報などが発令されており、感染症予防も行っ

ていかなくてはなりません。日々の生活の中で、食事・睡眠・運動などの規則的

な生活習慣を維持しながら、健康な体づくりも推進していきます。 

 今年も、保護者及び地域の方々から協力、支援をいただきながら学校経営を進

めていきたいと思っています。 
 

３学期の始業式を行いました。 
〇２学期終業式の折には、インフルエンザで休んでしまった人も多かったのです

が、今回の始業式では、子供たちの元気な姿がたくさん見られ、大変嬉しく感

じたところでした。１年生の深瀬結愛さんの発表にもある通り、改めてめあて

や目標を立てて、めざす姿になれるように学習活動等に取り組んでいきます。 
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大谷翔平選手からのプレゼント 

 これまで新聞報道などで紹介されてきた、大谷翔平選手からの野球グローブのプレゼ

ントが、ついに１月１２日に蔵増小学校に届きました。そこで、体育委員会を中心に子

供達に話し合いをもってもらい、どのようにこのグローブを扱うか考えてもらいまし

た。そうしたところ、以下の３つのことに取り組むことになりました。 

 ①朝会で全校生にグローブの紹介を行う。（1/24朝会時にキャッチボールを実演） 

②各学級で実際に触れてもらったり、試してもらったりする。 

③保護者の方や地域のみなさんにも見てもらうために、学習参観の時に飾ったり、公

民館に置いてもらったりする。 

夢であった二刀流のメジャーリーガーになり、本塁打王や MVPまで獲得した大谷翔平

選手からのプレゼントですので、子供達にも大いに夢を持って、次への一歩に生かして

もらいたいと思います。 

 
 

 

 

 

 

◎行政相談員の方々からの出前授業 
 １月１８日（木）に天童市の行政相談員の本校元校長の四釜禎先生、佐野啓子

先生をお招きし、６年生に向けて行政相談教室を行いました。当日は、山形行政

監視行政相談センターの熊谷所長他２名の方も参観に来られました。６年生は、

社会科の公民の分野で行政の組織などについて学んでいるので、仕組みとしては

理解しているものの、住民の方の要望等を受けることで、実際にどのように活動

しているのか？見えていない部分がありました。そこで、今回の授業をきっかけ

にして、くらしの中での困りごとなどがどのように解決していくのか、改めて知

ることができたようです。今後も、身近な生活の中で改善していきたいことなど

を、自分たちの意志で取り組みを進められるようにしてきたいと感じました。 
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【３学期の主な予定】 
○ １月… ９日（火）３学期始業式  

○ ２月… １日（木）学習参観・通学班編成・学級懇談会・PTA 全体会  

７日（水）新入児一日入学、２０日（火）児童会引継ぎ会  

     ２１日（水）６年生を送る会  

○ ３月…１５日（金）修了式・通知表配付、１６日（土）卒業式  


